

NAISSANCE

de

Bertholet-
Raymond angele
alexis

20 avril

L'an mil neuf cent vingt-sept le vingt-deuxième jour du mois
 d'avril à onze heures du matin par devant Nous, Lambert Luwant
 Bourgmestre, Charles de l'roche deputé officier public de l'Etat-Civil
 de la commune de Sart arrondissement judiciaire de Verviers
 Province de Liège, a comparu Bertholet Jules Clement jurons
 l'ies, âgé de trente-quatre ans, né à Spa, domicilié à
 Sart au hameau de Vieje le quel nous a présenté un enfant
 du sexe masculin né le vingt-cinq à deux heures
 du matin en cette commune de lui déclarant et de
 son épouse D'Hebboudt Marie Théodrine
 monique sans profession âgée de vingt-neuf
 ans, au même domicile et auxdels enfants
 il a déclaré vouloir donner les prénoms de
 Raymond angele alexis

les dites déclaration et présentation faites en présence de messieurs Raymond
 Thoz, cultivateur âgé de vingt-huit ans et
 Victor Mecher, geimite, fûé, âgé de vingt
 ans, tous deux domiciliés à Sart.

et après avoir donné lecture du présent acte au déclarant et aux témoins ils ont signé avec
 nous Bertholet Jules

Etiez Raymond.

L. Luwant

[Signature]

Volume

2

Folio

218.

Case

7.

En Registre de population